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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １４ 

令和 ７年 ２月 ５日 

午前・午後 １時２５分    

議会名 令和 ７ 年 第 ２ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ６ 番 早 川 貴 光 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１． 指定管理者制度の現状

について 

（１）指定管理者制度の導入

の効果について 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）郷土博物館について 

 

 

 

 

 

（３）みかもクリーンセンタ

ー余熱利用施設につい

て 

 

 

 

 

 

① 指定管理者制度の期待される効果として、利用

者サービスの向上、民間経営能力の活用、管理

運営コストの削減などが図られるとされている

が、佐野市において利用者サービスの向上とい

う点での具体的な成功例について伺います。 

 

② 民間経営能力の活用という点についての具体的

な成功例について伺います。 

 

 

① 郷土博物館は令和５年４月１日から（公財）佐野

市民文化振興事業団が指定管理者として管理を

していますが、管理前と現在の状況について伺い

ます。 

 

 

① みかもクリーンセンター余熱利用施設は令和６

年４月１日からみかもＰＦＩ・合人社・コナ

ミ・ＧＨマネジメント共同企業体が管理をして

いますが、管理前と現在の状況について伺いま

す。 
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（４）あきやま学寮等施設に

ついて 

 

 

 

 

 

（５）指定管理者制度につい

て 

 

 

２． 人口減少社会への対策

について 

（１）具体的な数字の把握に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３． 佐野市のデジタル化か

ら DX に向けた取り組み

について 

（１）保育園 ICT 化推進事業

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 秋山町のあきやま学寮、体験館、ウッドランド

森沢、古代生活体験村については、現在、運営

を休止しています。運営方針などを調査、検討

し、2025年度の再開を目指すとしていました

が、現在の状況を伺います。 

 

 

① 指定管理者制度が抱える課題等についての見解

を伺います。 

 

 

 

 

① 合計特殊出生率について現在のところ佐野市の

人口ビジョンの目標とはかなり乖離があります

が、直近の令和４年のデータで目標を達成した

場合、実際の出生数はいくつになるのか伺いま

す。 

 

② 同様に婚姻数についても伺います。 

 

③ 実数の乖離を把握した上で、有効な施策につい

ての当局の見解を伺います。 

 

 

 

 

 

① 事業実施後のアンケート調査の結果について伺

います。 

 

② アンケート調査から見えた課題について伺いま

す。 
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（２）デジタルによるライフ

プランの支援について 

 

 

（３）スマートフォンを利用

した身近な問題を手軽

に解決するアプリの導

入について 

 

 

 

 

 

 

① 具体的な事業内容について伺います。 

 

② 現在の進捗状況を伺います。 

 

① スマートフォンを利用し、道路の陥没や施設の 

破損など、身近な問題を手軽に解決するアプリ 

の導入に関して現在の佐野市の取組状況を伺い

ます。 

 

 

 


